

# Kerwe-Sonntag, Derby gegen Hettingen, letztes Spiel unserer Zweiten

06.11.2015 06:21 von Albrecht Morast

Eigentlich reichen die wenigen Worte „Kerwe-Sonntag, Derby gegen Hettingen, letztes Spiel unserer Zweiten“, wie sie auch in der Überschrift zu lesen sind, schon aus, um den kommenden Sonntag, den 8. November, möglichst wortkarg zu beschreiben. Doch wie immer ist die Redaktion bestrebt, möglichst viele Informationen sowie „W-Fragen“, wie zum Beispiel „Wann? Wer? Was?“, den interessierten Leserinnen und Lesern zu übermitteln.

Die Kerwe beginnt am Sonntag um 11:30 Uhr im Sportheim mit einer Vielzahl an Speisen zum Mittagstisch. Neben nachmittäglichem Kaffee & Kuchen folgen abends weitere Essensmöglichkeiten. Passend zum Kerwe-Sonntag empfängt unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt 2 in ihrer letzten Partie im Jahr 2015 den SV Leibenstadt, ehe im Anschluss daran unsere Erste im Derby auf den FC Hettingen trifft.

**Zur Ersten Mannschaft:** Nicht nur torreich, sondern leider auch farbenfroh endete das Gastspiel unserer Ersten beim FC Donebach. Für einen neutralen Zuschauer mag das 3:3 Unentschieden der beiden Tabellennachbarn sicherlich unterhaltsam gewesen sein, doch in der Haut unseres Trainers Jürgen Göbes wollte man womöglich nicht stecken. Unser Trainer wechselte sich in der Halbzeitpause als Torwart selbst ein, weil Tobias Radefahrt nicht mehr weiterspielen konnte und musste als Schlussmann aus ansehen, wie Donebach die Partie nach zwei Treffern von Felix Holderbach drehte. Glücklicherweise gelang Alex Dörr kurz vor Spielende noch der Ausgleich.

Für die kommende Partie sollte man die 22 Spieler, die von Beginn an auflaufen werden, nicht mehr groß motivieren müssen. Denn nach über zwei Jahrzehnten treffen unsere Erste und die Erste Mannschaft auf Hettingen in der Kreisliga aufeinander. Viele unserer Spieler dürften sich an das letzte Duell nicht mehr erinnern – sofern sie zu diesem Zeitpunkt schon geboren waren.

Am vergangenen Spieltag setzte sich Hettingen in Walldürn mit 3:1 durch, sodass sich unsere Gäste mit 17 Punkten auf den neunten Tabellenplatz verbessern konnten. Eine Art „Wiedergutmachung“ möchte Hettingen sicherlich leisten, denn vor zwei Wochen gewann unsere Zweite gegen Hettingen 2 mit 3:0.

Jürgen Göbes wird am Sonntag mindestens eine Veränderung vornehmen, da Manuel Götz aller Voraussicht nach nicht spielen kann. Der Einsatz von Christian Müller ist eher unwahrscheinlich, da er weiterhin verletzt ist. Somit dürften Martin Hornung und Thomas Ballweg erneut als „Sechser“ starten.

**Zur Zweiten Mannschaft:** Obwohl unsere Spielgemeinschaft beim TSV Oberwittstadt 2 vier Treffer erzielte, musste die Heimreise ohne Punktgewinn angetreten werden, denn Torwart David Hoog musste bei der 4:6 Niederlage gleich sechsmal das Spielgerät aus seinem Gehäuse holen.

Favorit sind am Sonntag unsere Gäste, der SV Leibenstadt, der Dritter in der B2-Klasse ist und nur einen Zähler hinter dem Zweiten sowie drei hinter dem Ersten liegt. Beide Mannschaften standen sich am zweiten Spieltag gegenüber, als Leibenstadt beim 6:2 im Hinspiel den Platz als Sieger verließ.

Die nächsten Partien in der B2-Klasse werden erst wieder im kommenden Jahr angepiffen, denn es folgt die Winterpause.

**Die beiden Spiele am Kerwe-Sonntag, den 8. November:**

**12:45 Uhr SG Götzingen/Eberstadt 2 – SV Leibenstadt**

**14:30 Uhr TSV – FC Hettingen**